
Teramo. Comune: Siamo lieti di comunicare che, a conferma della
bontà  dell’operato  svolto  nel  quadriennio  precedente  dal
Consorzio  Punto  Europa Teramo,
Siamo lieti di comunicare che, a conferma della bontà dell’operato svolto nel quadriennio precedente dal Consorzio Punto
Europa  Teramo,  la  Commissione Europea ha  ritenuto  di  confermare  l’assegnazione  al  nostro  territorio  della  qualifica  di
Antenna Ufficiale “Europe Direct” per la diffusione delle politiche dell’Unione Europea.

Tale successo – sono solo 48 i Centri in Italia che possono fregiarsi di tale riconoscimento, superando la concorrenza di 170
reti strategiche – è il coronamento concreto della scelta, operata dalla Città di Teramo congiuntamente alla Provincia e
all’Università,  di  aprire  la  nostra  città  alle  possibilità  e  alle  prospettive  che  offre  l’Europa,  con  la  creazione,  nel  2008,  del
Consorzio Punto Europa Teramo, organismo pubblico che svolge attività  di  informazione,  consulenza,  progettazione e
formazione sulle politiche sociali ed economiche europee ed extraeuropee, che gestirà direttamente lo sportello presso i
locali del Parco della Scienza.

Essere Centro Europe Direct significa aver creato e consolidato un legame di collaborazione con strutture sovranazionali ed
una  corsia  preferenziale  per  la  città,  per  le  imprese,  per  le  associazioni  di  categoria  e  per  i  cittadini  che  guidi
nell’instaurazione  di  rapporti  forti  e  qualificati  con  gli  Enti  comunitari  e  con  le  altre  realtà  nazionali  ed  extranazionali
appartenenti  alla  rete

stessa.

Ringrazio il Presidente del Consorzio Punto Europa Teramo, Giovanni Luzii, complimentandomi per l’impegno profuso e lo
splendido risultato conseguito e auspico che la cittadinanza sappia cogliere le opportunità di arricchimento professionale,
culturale e sociale offerte da uno strumento di così elevata rilevanza strategica per il nostro territorio .

https://www.giulianovanews.it/2013/01/teramo-comune-siamo-lieti-di-comunicare-che-a-conferma-della-bonta-delloperato-svolto-nel-quadriennio-precedente-dal-consorzio-punto-europa-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2013/01/teramo-comune-siamo-lieti-di-comunicare-che-a-conferma-della-bonta-delloperato-svolto-nel-quadriennio-precedente-dal-consorzio-punto-europa-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2013/01/teramo-comune-siamo-lieti-di-comunicare-che-a-conferma-della-bonta-delloperato-svolto-nel-quadriennio-precedente-dal-consorzio-punto-europa-teramo/

